

## Bericht 38. Plauschschiesen 2022

Wieder bei schönstem Wetter trafen sich die Pläuschler um 10:00 Uhr, diesmal pünktlich und ohne Zwischenfälle, beim Schiessstand Espel in Gossau. 28 Schützen/innen und zahlreiche Zuschauer/innen und Fans genossen die Gemeinschaft und das gemütliche Beisammensein. Besonders erfreulich war, dass Mitglieder sich zum ersten Mal ans Kleinkalibergewehr trauten. Auch unser Schützenobmann Matthias Keller zeigte sein Können, erstmals hat er mit einem Kleinkaliber geschossen. Ist doch meist ein anderer Anlass bei den Schützen an diesem Tag, darum waren wir sehr erfreut, dass er das Plauschschiesen den Schützenveteranen vorzog.

Gross und Klein wechselten sich ab in der Schiessbude. Die Betreuung der Sportschützen Gossau war wie immer sehr hilfreich. Diesmal wurde auch von jedem und jeder in der richtigen Kategorie geschossen. Genaueres findet ihr auf der Rangliste. Die Preise wurden wieder verlost. Herzlichen Dank an die Sponsoren: Buchpunkt Herisau, Truog Dessous Herisau, ZUBI Herisau

In der kleinen Festwirtschaft gab es Kaffee und Kuchen und um die Mittagszeit grillte Philipp Bratwürste.

Ein herzliches Dankeschön an alle Besucher und Besucherinnen, es war wieder einmal mehr ein gelungener Anlass. Das nächste Plauschschiesen findet am 19. August 2023 statt. Das ist eine Woche später als sonst, da die Sportschützen Gossau an einem Wettkampf teilnehmen werden. Wir freuen uns auf Euch!

Claudia Oertle

